

El Consell se volcará en defender el agua en la Semana de la Comunidad en Bruselas Los regantes explican a la CE que hay que mantener el Júcar-Vinalopó original

J. REIGADAS

VALENCIA. El Consell redoblará sus esfuerzos para explicar en Europa que es necesario mantener el trazado original del trasvase Júcar-Vinalopó. Para ello, no escatimará esfuerzos y realizará un desembarco en toda regla durante la celebración de la Semana de la Comunidad Valenciana en Bruselas que se celebrará del 10 al 13 de octubre, que se dedicará en esta edición al agua.

La Generalitat, a través de su oficina en la capital comunitaria, organizará una serie de actos, en los que estarán invitados los regantes del Vinalopó y los integrantes de la Red de Regiones del Agua, que, impulsada por el Gobierno valenciano, agrupa a las regiones europeas con problemas comunes de déficit hídrico.

El acto principal se celebrará en el 10 de octubre -un día después del Día de la Comunidad- y a él asistirán diversos miembros del Consell, entre ellos la consellera de Cooperación y Participación, Gema Amor. No se descarta la presencia del presidente del Ejecutivo regional, Francisco Camps.

De confirmarse la presencia de éste, se daría la circunstancia de que coincidiría en Bruselas con el secretario general del PSPV, Joan Ignasi Pla, quien también tiene previsto acudir a la capital belga a celebrar el Día de la Comunidad.

Por otro lado, La Junta Central de usuarios del Vinalopó, Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja pidió ayer a la Comisión Europea (CE) -a la que entregó un documento de 700 páginas- que respete el trazado original del proyecto Júcar-Vinalopó, que cumplía toda la normativa comunitaria, frente al propuesto por el Gobierno español. Su presidente, Andrés Martínez, afirmó que, en nombre de un millón de habitantes de 38 poblaciones y 50.000 hectáreas de regadío, «les hemos recordado que el proyecto original cumplía toda la normativa europea, tanto a nivel medioambiental como de participación y recuperación de masas de agua».

Finalmente, el secretario general del PSPV aseguró el pasado martes en Canal 7 Televalencia que el trasvase del Ebro tendría más «posibilidades» con un gobierno socialista y que no renuncia a un «minitransvase para Castellón si todas las medidas previstas no funcionan», en contra del criterio de la ministra Narbona.